

## El segundo torneo del Circuito Corredor en la FTM concluye el domingo 3 de noviembre

La prueba arrancó con 300 tenistas y rondas previas en cuatro categorías

El séptimo y penúltimo torneo del Circuito de Tenis Corredor del Henares 'Vicente Mendieta', Madrid Tennis Tour finaliza el día 3 de noviembre en las pistas de la Federación de Tenis de Madrid.

En esta prueba, que arrancó con casi 300, está previsto que se disputen los cuartos de final el viernes 1, las semifinales el sábado 2 y todas las finales el domingo día 3.

En los cuadros absolutos llegan a la antepenúltima ronda los cuatro primeros cabezas de serie: Magro (1), Lora (2), Muniesa (3) y Blanco (4), además del octavo, Carrero, que se enfrenta al segoviano Muniesa. También en cuartos, del femenino, estaban Rincón (1), David (2), Sánchez P. (3) y Sanmartín (4).

Para los cuartos de final junior no se clasificaron los cabezas números 1, Jiménez P., que cayó ante Martín M.; y 8, Pizarro, que cedió ante el cadete Nolasco en un igualado partido. Seguían adelante Zornoza (2), Martín H. (3), González A. (4), el cadete Rico (5), Tejerina (6) y Callejo (7).

En cadete femenina, se jugaban el pase a las semifinales Calvo (1), Núñez (2), Mantecón (3) y De Lucas (4) frente a otras tantas rivales; mientras que en masculina Luque (7) y Serrano (8) no entraron en esta ronda, en la que sí estaban los seis primeros: Carrero, Damas, Villar, Martínez G., Rico y Granados.

Las cuatro cabezas de serie infantiles entraban en la lucha por las semis: Cecilia (1) ante

Cocero, Zabala (2) con Rodríguez P., Mayoral (3) con Pérez R. e Higuera (4) ante Casas. En el masculino, García D. había eliminado al segundo cabeza de serie, Villar; como Echevarri había hecho con el 6, De Andrés; mientras que el resto de cabezas se mantenían en cuartos: Paños (1), Jiménez C. (3), García Sanz (4), García Sánchez (5). Al cierre de esta información, Sanz (7) no había disputado su partido de octavos ante Montes.

En alevín, sólo Isabel Harahus (1) y Paloma Cabrera (4) habían validado ser cabezas de serie por la parte alta del cuadro, ya que por la baja se quedaron fuera de cuartos de final Montes (2), en tres sets ante Mata, y Mascaraque (3), ante Utrilla. Seis de los ocho primeros alevines se hallaban en esa antepenúltima ronda: Briega (1), Crespo (2), González F. (3), Zafra (4), Lara (6) y Méndez-P. (7); ya que los otros dos, Díaz G. (5) y Moarquench (8) cayeron ante Soler y Llorens, respectivamente, ambos en tres mangas.

Cerezo (1) frente a Aguirregaviria, González G. (2) ante Alogo, Propín (3) ante López S. y Millán (4) ante Esclapés conformaban los cuartos de final benjamín. Fase para la que ya estaban clasificados, en el cuadro masculino, Matheu (2), Ródenas (3), Mérida (4), Rodríguez G. (5) y Fernández A. (7).

Por último, en la categoría veteranos +35, Rodríguez A. ya estaba en semis, después de dar cuenta del número uno, Maino. En cuartos se encontraban Rives (2), Laines (3) y Gómez R. (4).

## Dridma Rivas compartió victorias con Cambre y Gipuzkoa en su Torneo XXVI Aniversario de Sófbol

Los anfitriones triunfaron en las categorías sénior-junior e infantil

Dridma Rivas Sófbol Club compartió victorias en su Torneo XXVI Aniversario, celebrado a finales de octubre en el Polideportivo Cerro del Telégrafo, en Rivas-Vaciamadrid.

El equipo anfitrión hizo pleno de victorias con sus formaciones sénior-junior e infantil; mientras que el coruñés Cambre fue el dominador en categoría cadete y Gipuzkoa superó en el torneo de escuelas de adultos al club organizador.

En esta vigésimo sexta edición del Torneo Aniversario de Sófbol de la entidad ripense tomaron parte los conjuntos Cambre Junior (A Coruña), Selección Gipuzkoa Junior, Dridma Rivas sénior-junior, Cambre y Dridma cadetes, los infantiles de CBS Rivas y de Dridma, y la Escuela de Padres Gipúz-



koa y Escuela de Adultos Dridma.

Además del torneo, en el feudo ripense se celebró el primer Encuentro de Escuelas de Béisbol y Sófbol de Rivas-Vaciamadrid, que supuso un auténtico éxito al reunir a más de ochenta niños y niñas procedentes de las escuelas del Polideportivo Cerro del Telégrafo como de algunos colegios del municipio.

A ello hubo que añadir la notable asistencia de público, lo que redondeó el óptimo resultado de esas jornadas de buen sófbol, en las que colaboraron la Federación Madrileña de Béisbol y Sófbol y la concejalía de Deportes de Rivas Vaciamadrid, además de los equipos visitantes participantes y los voluntarios del Dridma Rivas Sófbol Club.

## Lavalle fue subcampeón y Delgado semifinalista en el Torneo Nacional Santa Teresa de Ávila

Los dos jóvenes tenistas madrileños que protagonizaron el 39º Torneo Nacional Santa Teresa de Ávila, no pudieron rematar sus grandes actuaciones.

El alevín Javier Delgado Sierra se metió en las semifinales y estuvo a las puertas de la final, ya que dispuso de hasta 4 pelotas de partido; pero su rival, el benjamín abulense Daniel Rincón consiguió darle la vuelta al encuentro.

El madrileño ganó con autoridad el primer set por 6/0, pero vio como se le escapaba el segundo y definitivo en el tie-break, que acabó cediendo por 8 tantos a 6. La tercera manga tuvo como dueño a una

de las joyas del tenis de Ávila, ya que Rincón se impuso por 6/2 y luego acabaría llevándose el torneo.

Por su parte, el junior Dani Lavalle Oteros, que había llegado a la final dejando fuera de combate a los cabezas de serie 1 y 3 del torneo, tuvo que afrontar el encuentro decisivo convaleciente de un resfriado y no pudo frenar el buen juego del cadete abulense Álex García Moreno, quien relegó a Lavalle al subcampeonato tras un marcador de 6/3 y 7/5. No obstante, el madrileño cuajó uno de sus mejores torneos nacionales en Ávila.

Los otros campeones de este tor-

neo fueron todos castellano leoneses: Ángela Lorenzo y Mar García Escapa, Pablo Alonso M., Gerardo San Román y los propios Rincón y García Moreno que doblaron éxito en sus respectivas categorías.

Hubo también participación de otra entidad madrileña, ya que el Club de Prensa K y K fue el encargado de desarrollar acciones de promoción y comunicación en este Torneo Nacional de Ávila, procurando premios y regalos para todos los finalistas de la mano de las empresas DecoaSports, Dulca, Santa Teresa y Bodegas Páramo de Fresnedo, que tuvieron una excelente acogida general.

## Opel presenta a los madrileños el Insignia mediante el innovador sistema MUPI por voz

Lo hará en diferentes lugares del entorno de la capital

En estos días Opel es noticia en Madrid porque la marca se va a servir de una de sus últimas creaciones tecnológicas para dar a conocer al nuevo Insignia.

Opel va a emplear el primer MUPI (Mobiliario Urbano para la Presentación de Información) para el lanzamiento del modelo Insignia, un sistema que permite al usuario o interesado interactuar con los contenidos de la información, recabando datos mediante el empleo de su propia voz.

Gracias al MUPI, el público puede configurar la estética del automóvil (color, llantas, etcétera), girar el ángulo de visión sobre el mismo, disponer de información audiovisual y adentrarse en una galería de imágenes con el simple uso de su voz.

Con ello, Opel acercará a los usuarios el moderno sistema denominado de infoentretenimiento IntelliLing con que viene dotado el Insignia.

La innovadora acción de la marca se desarrollará, hasta el 4 de noviembre, en los siguientes espacios: intercambiador de transporte de plaza de Castilla y los centros comerciales ABC Serrano, Castellana 200, Moraleja Green y Zielo Shopping Pozuelo.

El usuario de este MUPI navegable por voz podrá encontrar su homónimo digital en el canal de YouTube de Opel España, <http://www.youtube.com/user/opelspaingm>.

De este modo, la compañía avanza detalles de su buque insignia, que se caracteriza por la ayuda



al conductor, aportando amplio paquete de medidas de seguridad preventiva y una nueva generación de sistema de información y entretenimiento, que integra muchas funciones de los Smartphone en el vehículo.

El Insignia actual está disponible con carrocerías de cuatro y cinco puertas y en versiones Sports Tourer, Country Tourer y la deportiva OPC, destacando entre sus propulsores el 2.0 CDTI que ha hecho de este modelo el coche diesel más eficiente de su clase, anunciando consu-

mo de 3,7 litros a los 100 km. y emisiones de 99 gr. de CO2 por kilómetro.

Recientemente, Opel ha probado que su Astra es el diesel de serie más rápido del mundo, después de una prueba de 24 horas -con sólo 22 minutos de parada- sobre el Anillo de Alta Velocidad del centro de pruebas de Millbrook. En esta prueba de récord intervinieron doce conductores sobre sendos Astra 2.0 CDTI de serie, para completar 4.800 km., sin problemas, y obtener una velocidad media de 201 km/h.

motor